



## Fédération des Entreprises de Boulangerie – COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, 26 avril 2019

### *La FEB partenaire de la 10<sup>ème</sup> fête du pain de Shanghai le 13 mai 2019 !*

***A l'occasion du SIAL China de Shanghai, la FEB participera à la fête du pain organisée par Business France.***

La FEB, en lien avec Business France, accroit sa présence à l'international afin de faire rayonner notre gastronomie. Deux entreprises adhérentes de la fédération représenteront la France au travers de produits de boulangerie et de pâtisserie servis lors de cet événement.

Cet événement sera l'occasion de faire découvrir le savoir-faire et les produits des entreprises françaises qui ont su associer le savoir-faire traditionnel des boulangers et des pâtisseries à des process permettant de produire, pour le plus grand nombre, des produits de grande qualité.

L'export représente près de 2 milliards d'euros de chiffre d'affaires pour les entreprises de boulangerie pâtisserie françaises. La FEB, en lien avec ses différents partenaires, participe activement à une meilleure visibilité des entreprises hexagonales à l'étranger afin de faire rayonner notre gastronomie.

#### ***A propos de la FEB***

La FEB est une organisation professionnelle ayant pour mission de regrouper et représenter les entrepreneurs français de boulangerie, pâtisserie et viennoiserie. Elle comprend plus de 260 adhérents, soit 80% environ du secteur des industries de BVP, des principales chaînes de boulangerie et panèterie. La FEB représente 8,5 milliards de chiffres d'affaires dont 1,9 milliards à l'export.

Elle est présidée par Sébastien TOUFLET (TOUFLET BOULANGER). Matthieu LABBE en est le délégué général.

Contact presse : Antoine Netter / [anetter@febpf.fr](mailto:anetter@febpf.fr) / 06 51 03 44 91